



Estimadas personas usuarias:

Con fecha 24 de marzo de 2025 se reanuda la actividad de la pista principal del Estadio de Atletismo "Corona de Aragón", del Centro Aragonés del Deporte. Sin embargo, la pista no cuenta todavía con la homologación oficial, por lo que su uso se limita al entrenamiento y a la celebración de competiciones no oficiales, que no requieran de dicha homologación.

No obstante, la ejecución de los trabajos de las obras de renovación de las pistas en el Estadio de Atletismo "Corona de Aragón" continuarán, previsiblemente, hasta finalizar la primera mitad del mes de mayo, en lo que se refiere a las actuaciones de sustitución y mejora de la zona de calentamiento. En consecuencia, la actividad de dicha zona quedará limitada desde el 24 de marzo hasta la finalización de los trabajos.

Durante el periodo de duración de esta obra, la instalación va a seguir abierta, manteniendo el horario habitual de apertura y cierre, aunque con ciertas limitaciones.

En consecuencia, se podrán utilizar para la práctica deportiva, los siguientes espacios: Sala de Musculación, Gimnasio Azul, Gradas y Pista Principal del Estadio.

Debido a las afecciones que pueden existir por las limitaciones de espacio que estas actuaciones van a provocar, se establecen las siguientes restricciones de acceso:

- ➔ Acceso de personas no federadas en Atletismo:
  - De 8-16:30 h
  - De 20-22 h
- ➔ Acceso de personas federadas:
  - De 8 - 17:30 h
  - De 18:30 h – 22h

Se recuerda que entre las 17:30 y las 18:30 el uso de la pista quedará limitado, ya que este periodo está reservado a escuelas iniciación atletismo. No obstante, en dicho horario, se permitirá, a las personas mayores de 16 años federadas, el acceso a la Sala de musculación (sólo y únicamente a la Sala de Musculación).

Lamentamos las molestias que estas limitaciones puedan ocasionar. Rogamos la máxima cooperación de todas las personas usuarias para que podamos seguir practicando deporte durante este periodo de obras, y agradecemos su colaboración.

*En Zaragoza, a fecha de la firma electrónica.*  
**LA DIRECTORA GENERAL DE DEPORTE**  
*Cristina García Torres.*